

議会だより  
No.73

2012  
1・25

# たからほ

〈宮崎県高千穂町議会〉



立派な大人になっての～(成人式・本神太鼓鳴瀧会)

- 不公平感のは是正を要望(土地改良事業) ..... 4**
- 自己評価を議会に提出(教育委員会) ..... 5**
- 一般質問に8人が登壇 ..... 6~9**



# これが聞きてえ～



やさしくしてね

## 予防接種の実績は

**質疑** インフルエンザ予防接種の実績と今後の周知方法は。

**答弁** 12月7日現在1291人が予防接種をされており、22年度の半分である。今後さらに広報活動に努め、接種率を高める。

## 具体的な事業内容は

**質疑** プラットホーム支援事業は県の枠を越えて広域的な事業となるが、主な事業内容は。

**答弁** PR事業として、高千穂温泉を阿蘇温泉郷に含めて24年3月までに5枚で1500円の共通入浴券を発券する。また、福岡→熊本→高千穂間（毎日2便）を年会費4000円で乗り放題とするバスの特別便が計画されている。



これで安心ばい（防火水槽・五ヶ村地区）

## 町単の取り組みは

**質疑** 防火水槽建設費の予算が4基分から2基分に減額されているが、現在の要望数と町単独で取り組む考えはないか。

**答弁** 国庫補助金の減額で2基分になった。残り22基の要望になり、24年度予算に反映していただきたい。町単独の取り組みは研究する。

# 平成23年度 5790万円を追加

一般会計予算総額77億9450万円に



田原地区的災害

**補正額の主なもの**  
災害復旧費4094万円・民生費2400万円・農林水産業費1291万円・商工費396万円です。  
衛生費2436万円・消防費937万円などは減額となります。

平成23年12月5日に開会となつた定例会では、補正予算議案4件・その他の議案4件・人事案件1件を審査し、原案通り可決・承認しました。

定例会前の11月25日に開かれた第4回臨時会では、専決処分1件・補正議案1件を審査し、原案通り可決・承認しました。

## 12月定例会



はよせにや危ね～の～（惣見地区）

## 給与・報酬を 3年連続 引き下げ

土呂久惣見地区の集落の上部に幅50m、深さ1・3m×1・8mの亀裂が見つかり、調査委託料として570万円が補正されました。

## 土呂久集落の上部に 大きな亀裂

人事院勧告に基づき、民間との差額調整を目的とした所要の改正を行うものです。

給与の改定については23年4月にさかのぼって調整されます。本町においては、医師を除く職員76人が対象で総額で114万2686円、一人当たり平均1万5035円減額となり、3年連続で給与の引き下げとなります。

高千穂町教育委員の自己点検・評価シートの結果に関する報告書が議会に提出されました。

教育委員会は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、事務の管理及び執行の状況について報告書を議会に提出することにつなってい

ます。

自己点検・評価の示し

換会の実施

です。

Aがほぼ達成・Bが概ね

達成・Cが達成してない

で表しています。

評価がCの主な項目は、

同参画社会づくりの支援

でした。

教育委員会活動の中で「

教育活動の状況」と「教育

議事録の公開、広報、公

開

提出することにつなってい

ます。

委員会と首長との意見交

換会の実施

です。

Aがほぼ達成・Bが概ね

達成・Cが達成してない

で表しています。

評価がCの主な項目は、

同参画社会づくりの支援

でした。

## 自己評価を議会に提出

—教育委員会—

ご活躍を期待します



佐藤さつき委員  
(47歳)

任命同意  
任期自:H23.12.16  
至:H27.12.15

## 人工呼吸器を確保

### 補正予算 人工呼吸器を確保

—国民健康保険病院事業—

現在、町立病院では人工呼吸器を4台保有しており、入院患者に対して4台全部が使用された時期もありました。新型インフルエンザ発生時に重症患者が入院し

て人工呼吸器を必要とする場合に、ある程度の台数を確保しておく必要があります。

当初予算に人工呼吸器1台を単独購入すること

で予算計上していました

が、人工呼吸器及び附帯する備品の購入に対して県が216万円を限度として補助対象とする交付内示があつたので補正をしました。

全員賛成で可決



人工呼吸器（町立病院）

# 不公平感の是正を要望



はよ、あつかわにや（黒口秋原地区隧道）

〈土地改良事業〉	
枳(げず)揚水組合	農山漁村活性化プロジェクト事業
総事業費	3,000万円
受益者負担率	14%
黒口土地改良区	ため池等土砂崩壊防止事業
事業費総額	2,000万円
受益者負担率	1%

事業の比較

土地改良事業の施行について2件の審査をしました。

2件は団体や事業内容が異なるので負担する金額にも差が生じるのは当然ですが、事業費が高額になった場合、負担額によっては改良を断念せざるをえなくなるケースも考えられます。

委員会の意見 土地改良事業における農地及び農業用施設の整備については、受益者負担の格差が生じているので、不公平感を少しでも是正する制度の検討を要望しました。

全員賛成で可決



毎日楽しいよ（木の花幼稚園）

## 認定こども園制度を追加

近年、保護者の就労のため、高千穂町過疎地域に、自立促進計画の一部を変更しました。  
「安心こども基金こども園事業」を追加するためには幼稚園と保育所が別々に設置されていると、子育てについて不安や負担を感じていました。

全員賛成で可決

認定こども園について保護者の不安や負担を軽減するため、幼保連携型として施設が整備されます。

今回の事業はそうした保護者が学校法人、または社会福祉法人のいずれであつても、運営費及び施設整備費の助成が可能になります。

## 一般質問

# 一般質問



声で知らせるよ

**問** 多くの教育経験者の中から、宮崎より就任いただいている黒木教育長に、今までの主な取り組みを問う。



### 教育全般について 教育環境整備に努めた

**問** 多くの学習塾やスポーツクラブに惠まれた都市部の子どもに比べ、本町の子ども達が不利な状況にはなつて

いる。

**答** 平成19年2月以来、児童、生徒の教育環境整備に努め、特に複式学級の解消を目的とした統廃合を実現した。

地元での就職を

希望する生徒に何

らかの支援はできないか。

就職しようとする

子どもに限定し

た支援制度は何もない。

る。





昭和28年新築当時の酒店



昭和42年湛さん(初代)と洋さん(三代目)



信子さん・力夫さん(二代目)・洋さん

委員長  
議員  
委員  
委員  
委員  
委員  
副委員長  
委員長  
議長  
議会報編集委員会  
発行責任者  
(久・S)

皆様にとりまして災害のない明るい幸せな年でありますよう心からご祈り申し上げます。

初代興梠湛さんは田原に生まれ、北方町で兄の木材商を手伝つておられましたが、昭和6年に妻のシマさんと上野に移られました。

かるいに食料品や日用品を詰めて「かるい商い」を始められるとともに魚もさばいて提供され、地域にはなくてはならない存在でした。

30～40年代は屋根が茅

當時の上野村の人口は約4600人で、人通りも多く賑やかで、昭和28年、現在地に酒類小売業として本格的に開業されました。

興梠家の養女になられた信子さんは昭和37年に隣の田辺力夫さんを婿養子に迎えられ2代目となられました。

当時の上野村の人口は約4600人で、人通りも多く賑やかで、昭和28年、現在地に酒類小売業として本格的に開業されました。

興梠家の養女になられた信子さんは昭和37年に隣の田辺力夫さんを婿養子に迎えられ2代目となられました。

平成15年に力夫さんが体調を崩され、3代目として長男の洋さんが継がれていました。

平成15年に力夫さんが体調を崩され、3代目として長男の洋さんが継がれていました。

お客様は興梠酒店の.removeListener立つていてくださいました。近年、ディスカウントショップが増えている中、ショッピングセンターを購入され配達も楽になりました。

お客様は興梠酒店ののれ

大事にして、「いつでも

宅配できるよう家族で

んぱっていきたい」との

ことです。

## シリーズ 老舗 ・興梠酒店(上野)・

葺きから瓦葺きに変わった。

新改築の全盛期で、お祝いの酒などの配達は、唐人がるいに一斗カメを乗せ、重くて大変だったそ

うですが、後にライトバンを購入され配達も樂になりました。

以前に比べ店頭販売よりも宅配が多くを占めており、なんとか生計も成り立っているそうです。

近年、ディスカウント

ショップが増えてい

るを大切にしているた

めで、今後もお客様を

大事にして、「いつでも

宅配できるよう家族で

んぱっていきたい」との

ことです。

## どうぞ傍聴席へ

次の定例議会は3月2日開会予定です。

傍聴の申し込みは、お気軽に議会事務局にお尋ねください。

**TEL73-1219**

(議会事務局直通)

編集後記

昨年は、年明け早々から鳥インフルエンザ、新燃岳の爆発、東日本大震災、ゲリラ豪雨など、私たちが経験したことの大好きな災害の年でした。新燃岳、原発問題など、未だに復興という言葉は当時はまらない現状であります。お見舞いを申し上げますとともに、災害を大切な教訓として前進していくかなければならぬないと考えます。

議会報担当者として、より分かり易く、読み易い議会だよりを目指します。